

El Club literario de la Biblioteca Paurides supera el reto tecnológico y mantiene sus tertulias on line

27/06/2020



El Club literario de la Biblioteca **Paurides** se ha adaptado a las circunstancias de la crisis sanitaria y se ha organizado de manera virtual en estos últimos meses. El club, que **lleva más de 15 años en funcionamiento**, mantiene sus reuniones a través de la plataforma **Zoom** para seguir comentando sus lecturas en un espacio nuevo para sus usuarios.

Para este grupo de lectores, la inmersión en las nuevas tecnologías ha resultado una nueva experiencia, pues la mayoría tienen **edades comprendidas entre los 60 y 80 años**: "Las reuniones virtuales han sido un reto porque con los pocos conocimientos que tengo para navegar por internet, poder hablar y conectarme en videoconferencia con tanta gente es especial", dice la usuaria **Rosa Cerdá**. Para otras como **Marifé Obrador**,

esta forma online de relacionarse en el club es "**un estímulo para aprender nuevas herramientas**".

Cada mes, los veinte participantes de este club deciden una lectura por votación y en cada reunión, que se celebra los viernes, **debaten sobre el estilo literario, los personajes, el contexto histórico y la trama del libro**. Esos debates literarios terminan trascendiendo hasta las experiencias personales de cada uno.

El Club literario se ha convertido en un **espacio donde compartir momentos con personas que disfrutan de la literatura**: "Para mí pertenecer al grupo es muy gratificante. Los diferentes análisis que hacemos de una misma lectura y las vivencias de cada una de nosotras, que siempre afloran en nuestras conversaciones, es una

experiencia muy positiva”, comenta **Pepa Barrios**. Para la bibliotecaria de Paurides, **Mamen Navarro**, este club de lectura es útil porque **“las opiniones de los miembros del grupo enriquecen mucho la impresión inicial que cada uno saca leyendo el libro en solitario”**.

La iniciativa de un club literario llegó en abril de 2005 y en un principio se llamó **Taller de Lectura "Literatura Vida Mía"**, creado por las bibliotecarias **Isabel Abad y Amparo del Villar**. Actualmente, la bibliotecaria de Paurides, **Mamen Navarro**, organiza todos los encuentros. En ese taller, **aparte de proponer lecturas y compartir opiniones, también realizan cuentacuentos, visionado de películas del libro leído,**

excursiones o convivencias de grupo.

Actualmente, el club literario virtual ofrece como novedad la **invitación a personas que tienen relación con las letras**. El último ha sido el profesor de Lengua Española en la Universidad de Alicante, **José Joaquín Martínez Egido**, que reseñó y comentó junto a los demás el libro **“La mujer de papel” de Rabih Alameddine**.

El club es gratuito y **el único requisito es poseer el carnet de la biblioteca**. Por el momento está formado por 18 mujeres y dos hombres, que viven en diferentes zonas de la península: algunos residen en Madrid, otros en Cataluña y varios se conectan desde su casa en la playa.